

La coopération médicale cubaine arrive à ses 57 ans



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le 23 mai 1963, l'Algérie accueillait la première brigade internationaliste cubaine de la santé, dans le cadre d'un accord que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et le Premier ministre algérien, Ahmed Ben Bella, avaient signé à La Havane en octobre 1962.

57 ans après, plus de 850 cadres professionnels cubains de la santé prêtent leurs services aux côtés des praticiens algériens dans 15 provinces de ce pays du nord de l'Afrique, notamment dans le désert du Sahara.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, la docteure Soraya Milá, spécialiste en anesthésiologie et réanimation, s'est dite fière de poursuivre la tâche commencée il y a 57 ans.

« Nous sommes une armée de blouses blanches qui mettrons toujours en haut le legs de Fidel Castro » a-t-elle signalé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223563-la-cooperation-medicale-cubaine-arrive-a-ses-57-ans>



Radio Habana Cuba